

「沖縄の心」で

平和で誇りある豊かさを

民意切り捨て、新基地おしつけ、軍事要塞化、9条改悪…

石破政権に審判

辺野古新基地をおしつけ、一つになっていた県民を分断、「平成の琉球処分官」といわれた人が首相になりました。いままた、大軍拡、軍事要塞化で沖縄が切り捨てられようとしています。オール沖縄代表は政府の強権にうちなーんちゅの心をひとつに立ち向かいます。

県民の不屈の民意を政府に訴えていくためにもオール沖縄代表が必要。誰ひとり取り残さない平和で誇りある豊かな沖縄の実現のため、必ず勝利をつかみましょう。。



うちなーんちゅ
うしえーていないびらんどー
まきていーないびらん
子孫(くわうまが)のために
うやふあーふじぬ思(うむ)
肝(ちむ)にすみてい
命(ぬち)かじり
ちばらなやーゃい

故·翁長雄志

県民の不屈の民意を政府に訴えていくためにもオール沖縄代表が必要。誰ひとり取り残さない平和で誇りある豊かな沖縄の実現のため、必ず勝利をつかむ。

県知事
玉城テ一

沖縄を二度と戦場にさせない、

- 辺野古新基地建設は中止、普天間基地の即時閉鎖・撤去を
 - 米軍特権なくし、県民の人権をとりもどす日米地位協定の抜本改定
 - 沖縄へのミサイル配備・基地強化は中止
 - 憲法9条改悪を許さない
 - デニー県政が取り組む対話による平和構築を 国政からあとおし

若者・女性・高齢者・働く人
うまんちゅを大切に 県民が潤う経済へ

- 消費税ゼロ、まず5%に減税
 - 中小企業を直接支援し時給1500円、1日7時間労働に
 - 国発注公共事業は地元優先発注に
 - 公契約法で建設労働者の賃金アップ
 - 学費ゼロ、すぐ半額に。入学金ゼロ
 - 沖縄の自然・伝統文化いかす
 - ジェンダー平等社会を

団結して政治を変えよう

A black and white portrait of Akamine Seiichi, a man with glasses and a slight smile, wearing a traditional Japanese robe. To his right are three stylized speech bubble shapes containing the Japanese characters '清潔' (Seiseki), '誠実' (Seimoku), and '不屈' (Bokutsu). Below the portrait, large bold text reads '1区は' (for the 1st district) followed by 'あかみね 政賢' (Akamine Seiichi).

オール沖縄の代表へ

